

A MAGDALENA SALAMANCA EN SU 41 CUMPLEAÑOS

No dejes para mañana
lo que puedas hacer hoy,
dicen viejos sabios.

Así, tu trayectoria lo indica:
incansable trabajadora, amanece cada día
con el firme propósito de alcanzar la noche,
sin que nada escape a tu escucha.

Planificadora de historias propias
y palabras ajenas, frenéticos ritmos
y verónicas en el centro del torbellino,
empleas el tiempo en vivir,
a pleno pulmón, tus días.

Siempre estás cerca cuando hace falta
y te alejas cuando el otro
necesita respirar en soledad.
Es la justicia esa columna
que te mantiene erguida, firme,
sin fisuras en la ruta cotidiana.

Es el amor quien te empujó
a crecer y reproducir tus rasgos,
más allá del miedo y sus enjambres,
en este mundo que hierve de locura.

Hoy, a tus 41 años, diseccionas el futuro
para que mentiras y escarmientos
no empañen esa vida que construyes,
sin prisa ni pausa, sin rencor ni hastío.

Hoy, compañera y también hermana,
quiero que sepas que estoy contigo
y nada podrá alterar este pacto.

Carmen Salamanca